

ÉLUS AUTONOMES (2 sièges)

La taille de notre groupe ne nous permet malheureusement pas d'avoir un impact réel sur les choix et le fonctionnement au quotidien des affaires de la commune. Toutefois, nous entendons, à chaque fois que l'occasion nous est donnée, être attentifs et respectueux à ce que les échanges ne soient ni polémiques ni injurieux.

Un principe fondamental guide notre action : « Il est préférable de construire des ponts entre les Hommes plutôt que des murs »

Nous sommes vigilants pour que l'équilibre soit respecté entre les différents quartiers de la commune afin que nul ne puisse avoir l'impression d'être oublié ou négligé. C'est aussi quelques règles simples à rappeler...

- Faire que le concept du bien vivre ensemble soit plus que jamais d'actualité
- Mettre la citoyenneté au cœur des actions et notamment vis-à-vis des jeunes

Une adresse mail autonomes.nandy@gmail.com a été créée pour que vous puissiez échanger avec nous autour de ces thèmes, ou d'autres sujets...

A. MORDIER et C. ARNOU